

Será un lugar de encuentro y de intercambio de experiencias

La casa de la mujer comenzará sus actividades el próximo mes de enero

La Casa de La Mujer, concebida como un lugar de encuentro y de intercambio de experiencias, y dependiente de la Concejalía de la Mujer, comenzará a funcionar en nuestra Ciudad el próximo mes de enero.



Así lo anunció el Alcalde, Santiago Moreno, en rueda de prensa celebrada el pasado 29 de noviembre. Acompañado por Ana María Carmona, Concejala de la Mujer, y de Leticia Gómez, Coordinadora del Área de la Mujer, Santiago Moreno presentó también la Campaña de Divulgación del Centro Asesor de la Mujer, creado en 1989 y que «se ha revelado como un instrumento efi-

caz en la labor de ayuda a la mujer para poder enfrentarse en igualdad de condiciones a situaciones que por razón de su sexo le son adversas», señaló el Alcalde.

La Casa de la Mujer está concebida como un lugar de encuentro y de intercambio de experiencias. Además será un centro para realizar un amplio abanico de actividades formativas, recreativas, lúdicas, etc.,

que abarcarán desde teatro a grupos de debate o cursos de formación. Por otra parte, contará también con un servicio de asesoría jurídica, de salud, de empleo, etc. y funcionará como un centro de documentación formado por libros, revistas y material audiovisual que podrá ser utilizado por las mujeres.

Junto a este proyecto para 1992 el Alcalde presentó la Campaña de Divulgación del Centro Asesor de la Mujer, así como los datos estadísticos de las consultas recibidas en los tres años que lleva en funcionamiento.

El Centro Asesor de la Mujer (CAM) se creó con los objetivos de proporcionar a las mujeres una información directa sobre sus derechos y de colaborar en la eliminación de las situaciones de marginalidad que afectan a determinados grupos o colectivos desfavorecidos y con dificultades de integración.

La Campaña de Divulgación del CAM comenzó con la edición de un poster (publicado ya en el Boletín de Información Municipal correspondiente al mes de noviembre pasado) y continúa en la actualidad con la distribución de un folleto tríptico en el que se ofrece información sobre el Centro Asesor, la futura Casa de la Mujer, y sobre las actividades formativas y de ocio que el Área de la Mujer organiza periódicamente. ■

Bajo el lema: «Busquemos todos la salida»

Campaña de prevención contra la droga para sensibilizar a los ciudadanos

La Concejalía de Bienestar Social, a través del Plan Municipal sobre Drogas, iniciará los primeros días de enero una campaña para la prevención de drogodependientes.

Al mismo tiempo y tras el cambio de sede al Centro Social Polivalente de las «630», el Plan Municipal sobre Drogas realizará una serie de actividades en las diversas asociaciones ciudadanas y en los centros escolares con el objetivo de dar a conocer los servicios que ofrece este departamento municipal, informar sobre la posible instalación en Puertollano de un centro de Atención de Drogodependiente, y desarrollar la citada campaña de prevención de drogodependencias.

El objetivo de esta campaña es el de sensibilizar a la población de la necesidad de realizar actuaciones conjuntas para una mejor prevención de las drogodependencias.

El lema de la campaña es el de: «Busquemos todos la salida».

Esta Campaña va dirigida a la población en general, sobre

todo a los colectivos y asociaciones de nuestro municipio con el fin de dar una mayor información y un mejor servicio informativo a toda la población que requiera de estos servicios.

Se pretende elaborar un cartel con el slogan antes citado cuya distribución se hará a todos los organismos oficiales, asociaciones, etc. Asimismo, se prevé la elaboración de pegatinas con el mismo diseño por tener tanta aceptación en el mundo juvenil, ya que esta población es de alto riesgo en el consumo de sustancias tóxicas.

También se prevé la realización del folleto «Las Drogas, causa y prevención», explicando los diferentes tipos de drogas, las medidas de prevención, algunos consejos prácticos frente al problema, y sobre todo de la posibilidad de que el toxicómano puede curarse. ■

CONSULTAS RECIBIDAS EN EL CENTRO ASESOR DE LA MUJER

Año	Consultas Jurídicas	% Agresiones	Consultas no jurídicas	Total
1989	242	31,4%	159	401
1990	380	56,1%	257	637
1991(*)	314	35,9%	279	593
% DEL TOTAL			% DEL TOTAL	
TOTAL	936 57%		695 43%	1.631

(*) Hasta el 30 de septiembre

En total se instalarán cuatro cabinas de medición

El Ayuntamiento de Puertollano renovará en 1992 la red de vigilancia atmosférica

A primeros de año se instalarán en Puertollano las dos primeras cabinas de la nueva red de vigilancia atmosférica, que contará con cuatro unidades al finalizar 1992.

La primera cabina será instalada en la calle Cruces, esquina a la calle Cuadro, frente a la Agencia de Seguridad Social. Las siguientes se ubicarán en zonas periféricas, una en El Poblado, otra junto al Instituto nº 3 y la última en la barriada de las 630.

Según el concejal de Medio Ambiente, «el avance de la técnica ha dejado obsoleta la actual instalación, aún cuando esta funciona de forma aceptable. Por otro lado, la sensibilidad y preocupación del Ayuntamiento por conocer a fondo la evolución de otras



Las nuevas cabinas incorporarán siete sensores distintos que medirán cada 30 minutos la composición del aire.

emisiones, ha sido otro de los motivos fundamentales para renovar en parte la red actual de control de contaminantes atmosféricos».

Las nuevas cabinas incorporarán hasta un total de 7 sensores distintos que miden los distintos compuestos presentes en el aire y que son reflejados gráficamente cada treinta minutos. De esta forma, el Ayuntamiento dispone de un control continuo y exhaustivo de los niveles de contaminación en el aire de Puertollano.

En un principio se instalarán sensores para medir los niveles de dióxido de azufre, óxidos de nitrógeno, partículas en suspensión, hidrocarburos y plomo. En el futuro, nuevos sensores controlarán los niveles de sulfídricos, clorhídricos y amoníaco. ■